

Gente Justin Timberlake y Jessica Biel preparan su boda

Así lo confirmó un íntimo amigo de la pareja, quien aseguró que están planeando su boda, desmintiendo los rumores de separación de la pareja.

Ocio

mundo rosa

Jessica Alba, madre de una niña

La actriz Jessica Alba y su marido, Cash Warren, ya son papás de una niña. Honor Marie Warren nació el sábado en una clínica de Los Ángeles, según informó ayer su publicista Brad Cafarelli.



FOTOS: GETTY IMAGES

El calor no es bueno

Por lo menos para la piel de Victoria Beckham. Desde que se trasladó a Los Ángeles, la ex *spice girl* ha notado síntomas de envejecimiento que intenta paliar con varios tratamientos faciales.



La metamorfosis de Bea arrasa en la tele

La serie batió todos sus récords de audiencia

La transformación de Ruth Núñez fue seguida por más de ocho millones de espectadores.

Con su valía y encanto personal consiguió hacerse con sus compañeros de la revista *Bulevard 21*, con el amor de Álvaro y también con la fidelidad de los espectadores. Sin embargo, aunque demostró que poco agraciada se puede conquistar el mundo laboral y sentimental, el patito feo decidió convertirse en cisne... Y la metamorfosis tuvo su recompensa a niveles de audiencia, alcanzando los 8.226.000 espectadores y un 42,1% de *share* con el capítu-



Sin perder comba

'Ugly Betty' llega a Cuatro

Aunque fue en Colombia donde nació el personaje de Betty, su éxito su éxito ha llegado a una veintena de países. Hoy, después del partido de la Eurocopa llega a Cuatro la versión estadounidense.

lo que Telecinco emitió el domingo por la noche en horario *prime time*.

PERO SI LA transformación de Bea ha sido todo un alivio para alguien, ésa ha sido la actriz Ruth Núñez, a quien el contrato que firmó antes de empezar a rodar la serie le impedía mostrar su ima-

gen real en público y, por supuesto, firmar ningún tipo de contrato publicitario. La situación de aislamiento a la que se vio sometida la sumió en una leve depresión, según cuenta Almudena G. Páramo en su libro *Mujeres de culebrón*.

Ruth Núñez reconoce que, tras más de 460 capítulos, el

Se compara con U2

El líder de Coldplay considera que su música es como la del grupo U2. "Siempre he comparado nuestros álbumes con los de U2. *Viva la vida* es nuestro *Unforgettable Fire*, en el sentido de que es menos directo y es más oblicuo. Trata de sexo, muerte, amor, miedo, los viajes y la enfermedad", cree Martin.



Ruth Núñez.

cambio le apetecía. También al público, hasta el punto de que la revista *Cuore* llegó a pagar 40.000 euros por la adquisición en exclusiva de las fotos del desdén de la serie. s.c.



El BITA 2008 sale a las calles de Cuenca

FESTIVAL. La VII Bienal Internacional de Teatro de Actor en Cuenca, BITA 2008, continuará hasta el próximo domingo 15 de junio ofreciendo teatro con el actor como protagonista.

Es un festival diferente de otros que tratan de mostrar las obras más espectaculares de la temporada, y

se convierte en una reflexión sobre el papel que juega el actor en el trama dramático, para descubrir la esencia del teatro, incluso llevándolo a la calle. El plato fuerte previsto para hoy martes en el Auditorio es *Una odisea de Bol-sillo*, a cargo de Teatre L'home dibuixat. **METRO**



El Teatro Mutis de Segovia con su espectáculo infantil de calle.

Música militar en Guadalajara

MÚSICA. El Teatro Buero Vallejo de Guadalajara acogerá esta tarde a partir de las 20.00 horas el concierto de la Banda Sinfónica de la Agrupación de la Infantería de Marina de Madrid. La Banda, creada en 1950, está constituida por una selección de suboficiales músicos y tropa profesional. Ha participado en los festivales más importantes de Música Militar de España y del mundo. **METRO**

Un regalo salido directo de 'El Pozo'

PERFORMANCE. Desde una realidad espacio-temporal ajena solo aparentemente a nuestro mundo, una *troupe* de extraños y mágicos seres salen a nuestro encuentro para hacernos entrega de un obsequio, un regalo, un don. La performance *El Pozo* de Eduardo Recabarren será estrenada en el Teatro Buero Vallejo Guadalajara el jueves 19 de junio a las 20.30 horas. **METRO**

PROMOCIÓN AHORRO **CCM**

EXCLUSIVA, MODERNA, ELEGANTE.

Una cubertería que dice mucho por sí misma.

Consigue esta moderna cubertería de 24 piezas incrementando tu saldo en 2.800 euros. Tienes hasta el 30 de junio.

Vive tu Caja

* Consigue esta cubertería de la firma Illego por importe en efectivo o cheque de 2.800 euros, y por cada importe superior un incremento de esta misma cantidad en el saldo acumulado a 31 de mayo de 2008. El ingreso permanecerá impositivo. 199 & 2008